



6 Pièces

Réf. 82294559

2 400 €

St-Cyr-sur-Mer

Maison à louer (83270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Saint Cyr sur mer (Var 83), la villa Candida est une propriété moderniste aux lignes pures et radicales qui a été édifiée dans les années 50, elle profite d'une vue unique sur la baie des Lecques. Sa localisation idéale vous permettra de rejoindre aisément la plage de la Reinette ou bien encore le port de la Madrague par le petit chemin côtier. La demeure est paisible, dans un environnement naturel, elle possède un espace de stationnement à l'arrière et un beau jardin aménagé à l'avant. La maison se compose d'un hall d'entrée, d'un vaste séjour s'ouvrant sur la cuisine et sur une ...

Located in Saint Cyr sur Mer (Var 83), Villa Candida is a modernist property with pure and radical lines that was built in the 50s, it enjoys a unique view of the bay of Lecques. Its ideal location will allow you to easily reach the beach of Reinette or the port of Madrague by the small coastal path. The house is peaceful, in a natural environment, it has a parking space at the back and a beautiful garden at the front. The house consists of an entrance hall, a large living room opening onto the kitchen and a terrace with stunning sea views. It has four double bedrooms, two bathrooms and a ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

